

子育て講座「子ども救急講座」 令和3年1月21日(木曜日)

1月の子育て講座は、日高町西部消防署とのタイアップで『子ども救急講習会』を開催しました。当日は13組23名の親子が参加し、プロジェクターや資料を見ながら子どもの急病や怪我についてのお話を聞きました。お話の中では、子供の年齢や月齢別に多い怪我や事故などを詳しく説明してくれました。中でも喉つまりの対処法と心肺蘇生法は、実際に赤ちゃんの人形を使って見せてくれました。常に子ども達を近くで見守るお母さんにとって、いざという時の大事な心の備えになりましたね。また、今回は新型コロナウイルス感染症の流行に伴って、感染予防対策『北海道スタイル』についてのお話もありました。

10人の子ども達は、お母さんの姿が見える場所で安心して遊びながら待っていました。



節分の袋つくいました

今年は例年より一日早い2月2日が節分です。わくわく広場では1月12日(火)より福袋の制作期間をもうけました。2月2日の節分は、なんと124年ぶりという珍しさだそうです。地球が太陽の周りを回る公転の周期が、一年きっかりではないことが原因。微妙なずれが積み重なった結果ということですよ。ちなみに今年からしばらくは4年ごとに2月2日となると言われています。



今年のひなまつりは

桃の節句に向けて、わくわく館では2月10日(火)からひな人形制作期間に入ります。3月2日(火)までわくわく広場の開放時間内であればいつでも作ることが出来るので、どうぞ都合の良いときに作りに来て下さい。女の子だけでなく男の子も作れますので、どんどん作りに来て下さいね(お母さんのおひな様だっていいんですよ!)。また、例年は桃の節句イベント『うれしいひなまつり』を開催していましたが、今年は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止になります。



～2月の子育て講座～

2月18日(木曜日)「絵本セラピー」 開場9:30 開始10:00
講師 野澤 みゆき さん 申し込み 2月17日(水) までに申し込んで下さい。
人数 10組程度 完全託児の講座です。大人の為の癒やしの講座です。